
Сессия Славутичского 
городского Совета 

Состоялась 9-я сессия 
Славутичского городского 
Совета народных депутатов 
XX созыва. 

С докладом о плане эко-
номчческого и социального 
развития города на 1989 
год и ходе выполнения пла-
на за 1988 г, выступил за-
меститель председателя ис-
полкома, председатель пла-
новой комиссии депутат 
С. Г. Пичурині. С содокла-
дом по данному вопросу 
выступил председатель пла-
ново-бюджетной постоян-
ной комиссии депутат М. А. 
Седов. 

О местном бюджете го-
рода Славутича на 1989 г. 
доложил заведующий го-
родским финансовым отде-
лом депутат В. В. Лаври-
ненко. 

Совет утвердил представ-
ленный исполнительным ко-
митетом план экономичес-
кого и социального разви-
тия и бюджет города на 
1989 г. Проекты плана и 
бюджета широко обсуж-
дались в трудовых коллек-
тивах и общественных ор-
ганизациях города. Испол-
нительному комитету пору-
чено рассмотреть предло-
жения и замечания, изло-
женные в выводах постоян-
ных комиссий городского 
Совета, высказанные депу-
татами на сессии, трудовы-
ми коллективами и населе-
нием в ходе обсуждения 
плана, и принять по ним 
соответствующее решение. 

В обсуждении доклада 
приняли участие депутаты 
и приглашенные на сессию: 
начальник МСЧ-126 А. С. 
Никоненков, директор гор-
быткомбината А. М. Нико-
лаев, зам. генерального ди-
ректора П О «Комбинат» 
А. П. Плотников, директор 
Ч А Э С М. П. Уманец, на-
чальник ГУС В. Е. Дударь, 
начальник штаба М Ж К ГК 
Л К С М У С. Н. Яксун, пред-
седатель совета трудового 
коллектива Ч А Э С С. К. Па-
рашин, бригадир монтаж-

ников С М У «Укрэнергомон-
таж» Б. Е. Вельский, про-
курор города Н. И. Гурин, 
электрослесарь Ч А Э С Г. П. 
Черняк, зам. председателя 
облисполкома Н. С. Степа-
ненко, водитель АТП О. М. 

Брежницкий, гл. инженер 
треста « С А Э С » В. Н. Кузь-
минчук, управляющий от-
делением Промстройбанка 
А. В. Даньковский, предсе-
датель исполкома А. Т. 
Паньков. 

С отчетом о работе го-
родского комитета по физ-
культуре и спорту за 1987-
88 г.г. выступил его пред-
седатель В. В. Климчук. В 
обсуждении отчета приня-
ли участие: первый зам 
председателя исполкома 
депутат В. К. Жигалло, пер-
вый секретарь ГК Л К С М У 
депутат В. К. Страпчук, на-
чальник республиканского 

роофсоюзного штаба И. Л 
Кривошеее. 

Совет признал работу 
горспорткомитета неудов-
летворительной и принял 
соответствующее решение 
На сессии был рассмотрен 
и утвержден план работы 
городского Совета народ-
ных депутатов на 1989 г. 

Рассмотрев заявления де-
путатов, Совет принял ре-
шение о досрочном прек-
ращении депутатских пол-
номочий Е. А. Бородавко, 
A. Г. Кедрова. А. Н. Мир-
городского, П. С. Марюхно. 

Председателем постоян-
ной комиссии по здравоох-
ранению избран депутат 
B. П. Удовиченко, членом 
постоянной комиссии по 
соцзаконности й охране об-
щественного порядка — д е -
путат А. С. Пилипенко. 

В состав комитета народ-
ного контроля избраны: 
В. И. Савран, коррес-
пондент газеты «Трудовая 
вахта», и А. II. Забирчен-
ко, председатель профсо-
юзного комитета Ч А Э С 

В ГОРИСПОЛКОМЕ 
В связи с поданными заявлениями, в соответствии с решением 

0-й сессии городского Совета народных депутатов освобождены от 
депутатских полномочий Е. А. Бородавко, А. Г. Кедров, А. Н. 
Миргородский, П. С. Марюхно. 

Решением исполкома выборы в городской Совет народных 
депутатов вместо выбывших депутатов по Славу тичским изби-
рательным округам №№ 2, 21, 42, 50 назначены на 22 января 
1989 года. 

Образованы избирательные округа по выборам в городской 
нет народных депутатов по г. Славутичу: 

• избирательный округ № 2 : Ленинградский квартал , коттеджи 
№№ 7—26; 

— избирательный округ №21: Московский квартал , д. 10; 
— избирательный округ № 42: Ереванский квартал , д. 3, кот-

теджи №№ 5—20; 
— избирательный округ № 50: Киевский квартал, коттеджи 

№№ 79—118. 


